



INFORMATION MEDIA

24 octobre 2016

LAND ROVER FRANCE ENCOURAGE ARMEL LE CLEAC'H AVANT LE DEPART DU VENDEE GLOBE ET DEVIENT « VOITURE OFFICIELLE » DE CETTE 8^{ème} EDITION



- Land Rover France devient « Voiture Officielle » de l'édition 2016-2017 du Vendée Globe
- Présentation au Village Départ du nouveau Land Rover Discovery du 17 octobre au 6 novembre avant la tournée nationale de 54 dates
- Armel Le Cléac'h, ambassadeur Land Rover, prêt pour le départ aux Sables d'Olonne le 6 novembre

Colombes, le 24 octobre : Land Rover est déjà présent dans le monde de la voile, en témoigne sa présence aux Extreme Sailings Series en 2013 et plus récemment, à la Louis Vuitton America's World Cup Series, compétition dans laquelle concourt l'équipe Land Rover BAR, menée par Sir Ben Ainslie. Néanmoins, c'est bien la première fois que Land Rover France s'engage dans le Vendée Globe aux côtés de son ambassadeur Armel Le Cléac'h en devenant la « Voiture Officielle » de cette 8^{ème} édition, les Land Rover étant les véhicules les plus adéquats pour tracter les amoureux de la voile et autres aventuriers.

Course reconnue comme étant la plus difficile au monde, le Vendée Globe emmène les skippers de toutes les nationalités autour de la planète, en solitaire, sans escale et sans assistance. Pendant près de quatre mois « L'everest des

mers » mettra aux prises les skippers les plus avisés sur des « IMOCA » (International Monohull Open Class Association), voiliers monocoques de près de 19 mètres. La compétition passera par les trois grands caps mythiques de la planète que sont le Cap de Bonne Espérance à la pointe de l'Afrique du Sud, le Cap Leeuwin au sud de l'Australie et l'incontournable Cap Horn en Amérique du Sud. Le départ aura lieu le 6 novembre, aux Sables D'Olonne.

LAND ROVER FRANCE SE MET À L'EAU

Pour la première fois, Land Rover France rejoint la course du Vendée Globe en tant que « Voiture Officielle » et déploie pour cette nouvelle édition, un dispositif exceptionnel. En plus des sept Land Rover qui circulent sur les sites du Vendée Globe avant le départ, Land Rover France accueille le grand public dans un espace dédié au Village Départ, pour lui faire découvrir le nouveau Land Rover Discovery, récemment présenté au Mondial de l'Automobile de Paris et exposé au Village Départ jusqu'au 6 Novembre où près d'un million de personnes sont attendus. L'occasion pour Land Rover France de convier les membres de son club Territories aux différents temps forts du lancement de l'édition 2016.

Après sa première présentation, le nouveau Land Rover Discovery part en tournée nationale à partir du 21 octobre jusqu'à son lancement au printemps 2017, où 54 dates à travers le réseau Land Rover France sont prévues. Il sera également présenté aux événements desquels Land Rover France est partenaire comme le salon du cheval Equita Lyon du 26 au 30 octobre, au Longines Masters à Paris Nord Villepinte du 1er au 4 décembre et au Jumping de Bordeaux du 3 au 5 février 2017.

Land Rover France participe également au Vendée Globe via les outils digitaux de l'événement et vous fera partager les moments forts de cette course exceptionnelle via Twitter, Facebook et l'application « Virtual Regatta », l'événement digital du Vendée Globe. Land Rover France est associé au dispositif et propose aux joueurs deux options exclusives : l'aide à la navigation pour les skippers virtuels novices ainsi que le déplacement furtif permettant de ne pas dévoiler sa stratégie aux autres participants.

Armel Le Cléac'h et Land Rover : un duo ambitieux.

Armel Le Cléac'h fait partie de ces skippers dont on retient le nom, et pour cause : champion du monde IMOCA en 2008 et champion de France de course au large en solitaire en 2003, il a notamment remporté la Solitaire du Figaro à deux reprises (2003 et 2010) ainsi que la Transat AG2R en 2004 et 2010. Le Vendée Globe est également une épreuve qu'il maîtrise, ayant terminé à deux reprises second, lors des éditions 2008-2009 et 2012-2013 pour ses deux premières participations. Un palmarès qui force l'admiration et qui a conduit Land Rover France à en faire un de ses ambassadeurs depuis 2014, l'ADN de la marque correspondant aux aspirations et réalisations de ce grand champion.

A l'aube de cette 8^{ème} édition il s'engage de nouveau avec son bateau Banque Populaire pour aller au bout de cette épreuve. Prêt et impatient de démarrer cette nouvelle aventure, il déclare : *« le Vendée Globe est un engagement très fort et fait partie intégrante de ma vie. C'est un rêve de pouvoir gagner un jour ce tour du monde qui pour moi est l'épreuve la plus difficile en solitaire à la voile »*



Pour s'inscrire et venir découvrir le nouveau Land Rover Discovery, cliquer ici : <https://www.nouveau-discovery.fr/>

Pour plus d'informations sur le Vendée Globe cliquer ici <http://www.vendee-globe.org/fr/partenaires/149/land-rover-voiture-officielle-du-vendee-globe-2016-2017>

NOTES AUX EDITEURS

A propos de Land Rover :

Land Rover est une marque automobile britannique spécialisée dans les véhicules tout-terrain et SUV. Land Rover produit depuis 1948 des véhicules tout-terrain et SUV authentiques, reconnus pour leurs capacités de franchissement et leur design emblématique. Le nouveau Discovery, Discovery Sport, Range Rover, Range Rover Sport et Range Rover Evoque sont salués à travers le monde entier pour leurs aptitudes. Les véhicules Land Rover sont vendus dans plus de 170 pays.

A propos du Vendée Globe :

Le Vendée Globe est à ce jour la seule course à la voile autour du monde, en solitaire, sans escale et sans assistance. Les sept premières éditions de ce que le grand public nomme aujourd'hui « l'Everest des Mers », ont permis à 138 marins de prendre le départ de cette compétition, pour seulement 71 qui ont réussi à franchir la ligne d'arrivée. Ce chiffre exprime à lui seul l'extrême difficulté de cet événement planétaire où les marins sont confrontés à des conditions extrêmes. Le Vendée Globe a consacré de très grands marins : Titouan Lamazou, Alain Gautier, Christophe Auguin, Vincent Riou et François Gabart. Un seul marin l'a gagné deux fois : Michel Desjoyeaux, en 2001 et 2009. Le record de l'épreuve est détenu par François Gabart en 78 jours.

